

# OVACIONES

LUNES 20 DE FEBRERO DE 2017 | NUMERO 24398 AÑO LXX

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

### Revela Los Angeles Times lista negra de Trump

# Más de 8 millones son deportables

### Contratarán más de diez mil agentes del ICE y 5 mil migras

WASHINGTON, EU.- La lista de deportables del presidente estadounidense Donald Trump supera los ocho millones de personas, de 11 millones de indocumentados que viven en Estados Unidos, reportó ayer el periódico Los Angeles Times.

La lista sigue las directrices que el Departamento de Seguridad Nacional (DHS, por sus siglas en inglés) ha redactado para capturar y deportar de manera más agresiva a personas que viven indocumentadas en el país, dijo un funcionario citado por el diario.

Las directrices, que siguen en gran medida las órdenes ejecutivas que Trump emitió en su primera semana de gobierno, figuran en memorándums firmados el viernes pasado por el secretario de Seguridad Nacional, John F. Kelly.

Los memorándums no son definitivos, la Casa Blanca los está revisando y puede solicitar cambios, dijo el funcionario al diario.

Otra de las directrices propuestas por Kelly contempla la contratación de más 10 mil agentes de inmigración y cinco mil de la Patrulla Fronteriza.

El DHS "comenzará inmediatamente la planificación, el diseño, la construcción y el mantenimiento" de un muro a lo largo de la frontera sur", es otra de las directivas de Kelly, bajo la orden ejecutiva firmada por el presidente.

Los funcionarios del DHS darán prioridad a la deportación de quienes hayan sido condenados y acusados de delitos, hayan cometido



La Iglesia católica llamó a la unidad ante los embates de Donald Trump. En la imagen, el cardenal Norberto Rivera.

## Genera terror, dice la Iglesia

POR LILLIAN REYES RANGEL

La vocería de la Arquidiócesis Primada de México afirmó que nuestro país requiere de soluciones legales, políticas y sociales para desarrollar una política migratoria integral ante el terror que ejerce la administración del presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

En su editorial ¿Estamos preparados?, publicada en el semanario católico Desde la Fe,

la Iglesia católica advierte que debido a las órdenes ejecutivas del presidente Donald Trump, se ha creado un ambiente hostil, de inseguridad, incertidumbre y terror contra miles de personas a quienes se les imputan delitos y condiciones de criminalidad sólo por tener una situación migratoria irregular, lo que arroja resultados lamentables tales como la desintegración familiar.

Ver página 3

## Tiene muro más de 9 mil hoyos

WASHINGTON, EU.- Estados Unidos carece de una metodología para medir la eficacia de las barreras existentes en la frontera con México, las cuales han sido perforadas o penetradas en al menos nueve mil 287 casos en un periodo de cinco años, concluyó un estudio legislativo.

A pesar de la existencia de mil 052 kilómetros de bardas, así como de barreras vehiculares y peatonales, las agencias fronterizas han documentado 2.1 millones de cruces ilegales, señaló la Oficina de Inspección General (GAO), el brazo de investigación del Congreso.

"Se necesitan acciones adicionales para evaluar mejor las contribuciones de las bardas a las operaciones (de control fronterizo) y ofrecer una directriz para identificar sus fallas", señaló el reporte.

De acuerdo con agentes de la Patrulla Fronteriza (BP) de los sectores de El Paso y Tucson, uno de los métodos más comunes empleados para vulnerar las bardas y barreras vehiculares y peatonales son el trozado o segado de barrotos.

Ver página 3

## CIV ANIVERSARIO



PUEBLA, Pue.- Enrique Peña Nieto, Salvador Cienfuegos y Francisco Soberón.

## Peña: descalificar al Ejército, inaceptable

PUEBLA, Pue.- El presidente Enrique Peña Nieto advirtió que es inadmisible que haya descalificaciones sin sustento contra las Fuerzas Armadas mexicanas y señaló que se han enfrentado con valentía a los grupos criminales para proteger a la ciudadanía.

Al conmemorar el 104 aniversario de la fundación del Ejército mexicano, destacó que todas las operaciones de las Fuerzas Armadas son sujetas a un serio escrutinio y subrayó que garantizan el respeto a los derechos humanos.

"No son admisibles las descalificaciones sin sustento en contra de nuestras Fuerzas Armadas", dijo el presidente durante su participación en la ceremonia.

Tras inaugurar las nuevas instalaciones de la Escuela Militar de Sargentos y durante una comida en

honor al Ejército, señaló que México cuenta con soldados, marinos y pilotos comprometidos con la defensa de la soberanía nacional y de la seguridad de la población.

"Tengan la certeza de que nuestras Fuerzas Armadas cuentan con el invariable, irrestricto y absoluto respaldo del Presidente de la República y de su gobierno", enfatizó.

En el evento, en el que previamente inauguró la Escuela Militar de Sargentos y el Hospital Militar Regional del Campo Militar 25-A en esta ciudad, destacó que "México tiene en su Ejército, en su Armada y en su Fuerza Aérea a instituciones profesionales, eficaces y sólidas para defender la soberanía nacional y para salvaguardar lo más valioso: la vida de los mexicanos".

Ver página 2

## 'Ni ley a modo ni militarizar al país'

PUEBLA, Pue.- El secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos, aseguró que las Fuerzas Armadas no buscan una ley "a modo" y rechazó las críticas de que se pretende militarizar al país.

Durante la celebración del Día del Ejército, dejó en claro que lo que se pide es delimitar claramente las responsabilidades de todas las autoridades involucradas de los tres niveles de gobierno.

Al referirse a la Ley de Seguridad Interior que se discute actualmente en el Congreso de la Unión,

acotó que las Fuerzas Armadas creen y respaldan una gobernabilidad democrática y recaló que su labor se realiza con apego a los derechos humanos.

"A quienes por falta de información o tergiversación de la información u otros intereses no visibles señalan que la iniciativa induce a la institucionalización de militares en seguridad pública o a su militarización les aclaramos que las fuerzas armadas impulsan la gobernabilidad del Estado mexicano", enfatizó

Ver página 2

## Inventa Trump ataque en Suecia; ¿de cuál fumó?

WASHINGTON.- Bowling Green, Atlanta, y ¿ahora Suecia?

Al hablar ante seguidores en Florida el sábado, el presidente Donald Trump aludió a un incidente terrorista en ese país, en una nueva mención de

su gobierno a un ataque inexistente.

"Uno mira lo que está ocurriendo en Alemania, uno mira lo que pasó anoche en Suecia. Suecia, ¿quien lo creería? Suecia. Recibieron a muchos. Están teniendo muchos

problemas que jamás imaginaron", señaló en el discurso, en el que defendió su decreto para impedir el ingreso de refugiados y ciudadanos provenientes de siete países mayoritariamente musulmanes, que fue

suspendido por la justicia.

El expresidente sueco Carl Bildt inquirió: "¿Suecia? ¿Ataque terrorista? ¿Qué ha estado fumando? Abundan las interrogantes".

Ver página 7

fraude o no hayan cumplido con las órdenes de abandonar el país.

Entre los deportables también figuran personas que no han sido

acusadas de un delito, pero que son sospechosas de cometer "actos que constituyen un delito penal imputable", lo que incluye a seis millones

de personas que se cree que han llegado a Estados Unidos sin pasar por un cruce fronterizo designado.

Ver página 3

## Estudiantes de UNAM, primeros en la ISU

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Los cinco estudiantes mexicanos que tomaron un curso intensivo en la Universidad Espacial Internacional (ISU), en Australia y que han sido ganadores de varias distinciones internacionales en el marco de actividades hechas y gestionadas por la Agencia Espacial Mexicana (AEM), regresaron a México para continuar sus estudios y compartir su experiencia y conocimientos con otros estudiantes.

A su arribo, el Director General de la AEM, Javier Mendieta Jiménez, reconoció ampliamente a los estudiantes de las inge-

nierías Mecánica, Tania Robles; en Computación, Yessica Reyes; Industrial, Juan Carlos Mariscal; Eléctrica-Electrónica, Luis Ángel Castellanos; y, Mecatrónica, Genaro Marcos Acosta, de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Mendieta recordó que estos jóvenes talentos han destacado en actividades de los principales organismos mundiales de la materia espacial como el Space Generation Advisory Council (SGAC), apoyado por la Oficina de Naciones Unidas para los Asuntos del Espacio Exterior (ONU-UNOOSA).

Ver página 5

## REMEDO DE NAZI



Roberto Carlos Vega Monroy, director de Telesecundarias Federales de la SEP en Puebla, fue cesado luego de que pidiera exterminar a los Voladores de Papantla "por chupa sangre".

Ver página 5

## VENTANA

También aquí hay dementes.

### PRESIDENCIALES

Gana la Izquierda, pero habrá segunda vuelta en Ecuador

Página 7

### VIOLENCIA

Atacan a dos familias en Morelos y mueren cinco

Página 9

### MARZO, PLAZO

Facilita el SAT declaración de las Milpymes

Página 4

## OPINION

### DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

### FRONTERAS...

Fernando Fuentes **Página 4**

### SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**